



校長室だより

黒部市立荻生小学校
文責：校長 寺島紀子
令和4年11月17日
第32号

季節は晩秋へと近づいていますが、日中は天気がよく暖かな小春日和と言える時間帯もあり、心がほどよくゆるみます。

グラウンドの西側、プールそばには「十月桜」のきれいな花が盛りとなっています。荻っ子や地元の方にはすっかりおなじみの木なのかもしれませんが、私は今回初めてこうした二度咲きの桜のことを知り（「十月桜」という名前も初めて知りました）感動しました。春ほどの満開ではありませんが、秋の桜も風情があるものですね。こうした美しい自然に力をもらいながら、毎日楽しく健康に過ごしたいと思います。



やさしく、たくましく 進んでなかよく体を動かす子供たちに

荻っ子はグラウンドが大好きです。天気が少々悪い日でも外に出て体を動かしますが、天気のいい日はなおのこと、時間いっぱい思い切り運動と遊びに熱中しています。校長室から見えるサッカーゴールのそばでは、学年が入り交じってたくさんの子供たちが遊んでいます。また、鉄棒やジャングルジム、のぼり棒等の遊具でも子供たちの歓声が聞こえます。



★運動・遊びは子供にとって大切な学習です

休み時間のこうした運動や遊びは、子供にとって教室での勉強と同じくらい大事な「学習」だと私は思います。思い切り体を動かし身体能力を高めるだけでなく、仲間とのコミュニケーションの取り方等も学ぶなど、子供の心の成長にも大きな役割を果たします。

子供たちの話を聞いていると、この頃は家に帰ってから（スポ少や習い事は別として）友達と体を動かしてダイナミックに遊ぶことがかなり少ないようです。せめて学校の休み時間は自分たちで工夫して思う存分楽しく体を動かす遊びをしてほしいと思います。



★体育委員会が楽しい「おにごっこ遊び」を企画しました

これからの寒くなってくる季節も、元気に体を動かせる機会をと、体育委員会の子供たちが大休憩時のおにごっこを企画してくれました。こうした「この指止まれ」方式の提案、いいですね！ 初回の16日（水）は1～3年生の子供たちと体育委員会の子供たちとで「こおりおに」を楽しんでいました。天気もよく、たくさんの参加がありました。4～6年生の部も後日企画されています。進んで、仲良く、思い切り身体を動かし、心も体もたくましい荻っ子になりましょう！



保護者の方より、感想シートをいただきました

「短歌大会、子供は賞を取るとはりきっていました。最近では身近にあるもので一首つくるようになっていたりして、驚かされます。これからも続けてほしいです。」（1年 保護者） 家でのお子さんの様子を教えていただき、ありがとうございます。短歌の取組がお子さんのよい刺激になっているようでよかったです。毎日の何気ない生活の中に「気付きの眼」「感動の芽」がもてるような子供になってほしいですね。親子でも短歌や俳句に親しんでみてください。

★この「校長室だより」のカラー版は本校のホームページをご覧ください。★ご意見、ご感想をお待ちしています。下に記入しご提出ください。

18日(金)の学習参観、子供たちの作品と共にお待ちしております

明日18日(金)は学習参観です。2学期も後半になり、落ち着いた雰囲気の中で学習に取り組む子供たちの様子をご覧ください。また、校内には子供たちの図工の作品等が飾られています。力作揃いですので、こうした作品や校内の掲示物などにも注目して学校の雰囲気を感じていただければと思っています。



児童玄関前の廊下には自主学習ノートのコピーも展示しています。子供たちも他の子のノートに興味があるのか、休み時間にのぞき込んでいます。「細かく書いてある」「〇〇ちゃんはすごいな」という会話が聞かれました。自分の自主学習にも生かしていけることでしょう。



シリーズ「教室におじゃまします」11/11(金)6年体育科の巻

金曜の6限、1週間の最後の授業が体育ということで、どことなくリラックスしたような雰囲気の漂う時間です。



6年生の体育は板本先生と飛弾教頭先生とで担当しています。この日はサッカーの続きでした。まずは身体を温めるために、白線の上だけを走るおにごっこです。ジャンプもあり、のルールで、皆キャーキャー言いながらグラウンドを走ります。



その後は一度集まり、今日のポイントの確認です。転がってきたボールを一度止めてから蹴ることを、板本先生は代表の子と模範を示して強調しました。その後はグループに分かれて練習です。6つのグループがそれぞれ和気あいあいと取り組んでいました。



時間の後半はいよいよゲームです。グラウンドの2カ所に分かれ、これまた元気いっぱいボールを追いかけます。板本先生と教頭先生がそれぞれ審判につきながら、「ナイス! すぐ行け!」「いいぞいいぞ」「おいしい!」などと子供たちのプレーにコメントをしながら雰囲気を盛り上げます。子供たちも、ナイスプレーには思わず拍手をするなど、ゲームに気持ちが入り込んでいました。気心の知れた仲間同士が秋の好天の週末の日に運動する様子は、本当に楽しそうでした。



おまけの<ひとこと> 先週の土曜日の夕方、トイレ工事の関係で学校に立ち寄ったとき、グラウンドで1組の親子がサッカーの練習をしているのを目撃しました。車の中からだったので声はかけなかったのですが、親子で仲良く運動しているのがステキでした。またある平日の夕方は、別の親子がグラウンドで鉄棒練習をしていました。お父さんに見守られながら逆上がりの練習をしているようでした(そのときは声をかけてみました)。昼間に学校で見る表情とは違い、お父さんに甘えたような、照れくさそうな表情でした。せっかくの広いグラウンド、こうして親子で活用してもらうのも大歓迎です。忘れ物や後片付けにはご注意ください。

★この「校長室だより」のカラー版は本校のホームページをご覧ください。★ご意見、ご感想をお待ちしています。下に記入しご提出ください。